

## ABSTRAK

### **BOBY SUTONO : Prilaku Siswa Dalam Memanfaatkan Jaringan Internet di SMPN 8 Kota Padang**

SMP N 8 Padang sebagai wadah pendidikan telah melengkapi berbagai fasilitas guna mendukung kegiatan pembelajaran, salah satu bentuknya adalah jaringan internet dengan menggunakan *wireless* (jaringan tanpa kabel) yang memfasilitasi internet di sekolah. Jaringan internet ini dapat dimanfaatkan oleh siswa sepanjang hari dari jam 08:00 s/d 16:00. Sesuai dengan permasalahan yang ditemui, maka penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang faktor-faktor yang melatarbelakangi siswa memanfaatkan jaringan internet sekolah di SMP N 8 Padang. Memperoleh gambaran tentang aktivitas siswa dalam memanfaatkan Internet, dampak positif dan negatif dalam pemanfaatan jaringan internet SMP N 8 Padang, pelayanan yang diberikan oleh pihak sekolah terhadap siswa pengguna Jaringan internet.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Data diperoleh dari siswa di lingkungan SMP N 8 Padang. yang memanfaatkan jaringan internet sekolah. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dokumentasi dan wawancara. Teknik analisis data menggunakan teknik Milles dan Huberman yaitu reduksi data, penyajian data dan dilanjutkan menarik kesimpulan/verifikasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini yaitu mengumpulkan data dari siswa, dan guru SMP N 8 Padang, kemudian mengidentifikasi data berdasarkan kriteria yang ada pada hasil penelitian, mengelompokan data, mendeskripsikan data sesuai dengan apa yang ada di lapangan, membahas data dengan memberikan teori yang sesuai dengan keadaan yang sebenarnya, menyimpulkan hasil penelitian dan memberikan saran untuk perbaikan.

Dari data yang didapat di lapangan, tergambar bahwa alasan umum siswa memanfaatkan jaringan internet sekolah SMP N 8 Padang adalah karena jaringan internet diberikan secara gratis, tersediaselama 8 jam, dan juga didukung oleh faktor penunjang seperti tempat duduk, arus listrik. Sebagian besar siswa menggunakan laptop dalam memanfaatkan internet sekolah ini. Siswa menggunakan jaringan internet sekolah SMP N 8 Padang lebih dominan pada hal-hal yang bersifat hiburan. Selajutnya yang banyak dilakukan siswa ketika memanfaatkan internet ini adalah *Browsing* dan *downloading*. Mencari tugas sekolah atau mengakses situs yang berhubungan dengan pendidikan dan pembelajaran adalah kegiatan yang minim atau jarang dilakukan oleh siswa SMP N 8 Padang. Semua hal di atas tidak terlepas dari pelayanan yang diberikan oleh sekolah SMP N 8 Padang, pengadaan bandwith untuk internet dan pengembangan konten, untuk menuju *smart school*.